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 ２月２１日（木）、第３回区民会議が開催されました。 

 冒頭では、今年度の審議テーマである「地域コミュニティの充実」に関する実行計画案

について審議しました。 

 次に、昨年１２月１５日（土）に田島支所で開催された第１回区民会議集会につい

て報告があり、当日会場から出された意見に対する区民会議としての考え方の案が示

されました。また、併せて大師支所で開催される第２回区民会議集会の企画案が提示

され、各委員による意見が出されました。第２回区民会議集会については、３月１５

日（土）の１３時半から開催されることに決まりました。 

 その後、第１期川崎区区民会議報告書について、幹事会でまとめられた素案が審議

されました。 

 最後に報告事項として、２０年度川崎区協働推進事業予算案、市民自治創造・かわ

さきフォーラム、富士見周辺地区整備基本計画（案）について説明を受けました。 

（議論の内容について、Ｐ２に詳細記事） 

掲載記事 

 第３回区民会議開催報告（詳細）                ･･･ Ｐ２ 

第１回区民会議集会開催報告                  ･･･ Ｐ３ 

 商店街にビオラのプランターを設置／第２期区民会議公募委員募集 ･･･ Ｐ４ 

発行：川崎区役所総務企画課  

電話：２０１－３２６７ ＦＡＸ：２０１－３２０９ 
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 平成１９年度第３回区民会議が開催されま

した。 

 会議では、今年度の審議テーマである「地

域コミュニティの充実」に関する実行計画案、

そして第１期区民会議の任期が６月に終了す

ることから、２年間の活動をまとめた報告書

素案を中心に審議を行いました。 

 

実行計画 

  川崎区区民会議では、審議のまとめとして 

何をいつまでに誰がやるのかを具体的に定 

めています。従来型の「提言」に留まらず、 

具体的な行動計画にしたいという区民会議 

の考えによるものです。昨年４月にも、１年 

間の審議結果を踏まえて「区のイメージアッ 

プ」「次世代を担う安全・安心を中心とした 

地域子育て支援」に関する実行計画をまとめ、 

課題解決に取り組んでいます。 

 

 会議での主な意見を紹介します。 

 

 町内会の未加入問題に関しては、消火栓の使い方やゴミの出し方などを教える中で、加入

の必要性を伝えていくしかない。 

 

 コミュニティの関係で言えば、未加入問題は町内会だけでなく商店街にもある。商店街で

は安全・安心なまちになるよう活動をしているが、未加入の店があると足並みがそろわなくな

ってしまう。 

 

 地域の多くの人が町内会に加入してくれれば、防災訓練をやるにしても有意義なものにな

ると思う。 

 

 駅前を中心に、川崎区には区民以外の人が多い。そういう人が災害時に迷わないように、

避難の仕方や公共施設の位置などがわかるような方法が必要だと思う。よく目に触れる町内会

の掲示板や各小中学校の掲示板を使って広報をしたり、避難場所になっているような公共施設

については、建物外部にその旨を表示するなど考えられる。 

 

 シニアの人たちの仲間作りができるようにすれば、コミュニティも良いものになるだろう

し、防災方面でも良い影響があるだろう。 

日 時 ２月２１日（木） 

    午後６時半～８時半 

場 所 川崎区役所７階会議室 

出席者 委員１８人、参与４人 

議 題 

（１）地域コミュニティの充実に関する実

行計画（案）について 

（２）区民会議集会（大師）企画案につい

て 

（３）第１期川崎区区民会議報告書素案に

ついて 

報告事項 

（１）２０年度川崎区協働推進事業予算案

（２）市民自治創造・かわさきフォーラム

（３）富士見周辺地区整備基本計画（案）
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 田島支所で区民会議主催の第１回区民会

議集会が開催され、８０人が参加しました。 

 

 
 

 集会では区民会議の役割とこれまでの取

り組み経過について、荒井委員がスライド

を使って説明しました。 

 

 説明後の質疑応答では「審議結果をどの

ように解決につなげるか。行動することが大事だ」「区民会議はまちづくりクラブと活

動内容が重複し、屋上屋を架すようなので、整理が必要ではないか」といった意見が

出ました。 

 

 

 

 その後、「地域コミュニティの充実」をテーマに、委員によるパネルディスカッショ

ンを行いました。これまでの区民会議での審議内容を

踏まえて委員間で議論を行った後、会場も交えて意見

交換に移りました。会場からは「自分が住むマンショ

ンでは、敷地の植栽や花壇をシニア世代の人が参加す

るボランティア団体に管理してもらったり、趣味の会

を作ってシニアの人に参加してもらっている」という

事例紹介や、「区民会議の活動内容に高齢者対策がな

いのはなぜか」「区民会議は傍聴者が出席しやすい日

程で開催してほしい」といった意見が出ました。 

 

当日参加者から出た意見に対する区民会議としての考え方を、区ホームページ内

にある区民会議のページに掲載しています。ご参照ください。集会の様子を撮影し

た動画もご覧になれます。 

 http://www.city.kawasaki.jp/61/61kawasakiku/kuminkaigi/index.htm 

 

日 時 １２月１５日（土） 

    午後１時半～３時半 

場 所 田島支所３階会議室 

出席者 地域の方々８０人 

    委員１８人、参与４人 

議 題 

（１）区民会議の役割とこれまでの経過

（スライドによる説明） 

（２）パネルディスカッション 

   テーマ「地域コミュニティの充実」

   コーディネーター 金岩委員 

   パネリスト 藍原委員、星川委員、

田辺委員、島田委員 

   コメンテーター 荒井委員 

パ ネ ル デ ィ ス カ ッ シ ョ ン で

参加者に語りかける島田委員 

満
員
の
参
加
者
の
前
で

説
明
す
る
荒
井
委
員 
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 区民会議で提案された「まちを花で飾る」活動の一環として、

「海風の森を MAZU つくる会」のメンバーがたちばな通り、平

和通り、東田公園にプランター約 120 基を設置しました。 

 昨年７月のアメリカンフットボール

ワールドカップ期間中には葉ケイトウ

が商店街を飾りましたが、同じプラン

ターにビオラ＝写真＝とパンジーを植

え替えました。寒さに強いことからこ

の花が選ばれました。昨年１１月に植え替え作業が行われ、

現在も元気に花を咲かせています。 

 水やりは各商店街の有志の方が行っています。 

 

 

 

 ７月からスタートする第２期区民会議委員を募集します。 

 区民会議の委員は団体推薦委員と公募委員から構成されています。公募委員は一区

民の立場で、日ごろ感じている地域の課題解決に向けて審議に加わります。 

 みなさんの積極的な応募をお待ちしています。 

 

  募集人数  ４人 

  任   期  ７月から２年間 

  会   議  年４回程度の全体会議のほか、専門部会を年４回程度開催 

  応募資格  ４月１日現在で２０歳以上の区内在住、在勤、在学、または区内で 

        活動を行っている人（市職員と付属機関などの委員は除く） 

  応募方法  ４月３０日（消印有効）までに、申込書（書式自由）に住所、氏名、 

        電話番号、性別、生年月日、主な職歴および勤め先の所在地、地域 

        での活動経験、簡潔な応募理由を記入し、小論文「お住まいの地域 

をもっと住みやすく、より魅力あるものにするためには何が必要だ

と考えますか。また、その中であなたはどのようなことができます

か」（８００字程度、書式自由）を添えて郵送か直接、川崎区役所総

務企画課（４月以降は企画課）まで。 

         〒210-8570 川崎区東田町８番地 

        ※選考の上、結果は応募者全員に通知します 

区 民 会 議 情 報 は ホ ー ム ペ ー ジ で も ご 覧 に な れ ま す 。

http://www.city.kawasaki.jp/61/61kawasakiku/kuminkaigi/index.htm 

ビオラの可憐な花が

商店街を彩ります  

作業をする「海風の森

を MAZU つくる会」の

メンバー  

 


